

## Mitarbeiterin im neuen Quartierstreff



Elisa Dold (Foto Mitte) beginnt im September ihre Tätigkeit im neuen „Quartierstreff Uni-Carré“. Darüber freuen sich Marc Ullrich, Vorstand der Baugenossenschaft und des Quartiersvereins (Foto rechts) und Stephan Seyl, Koordinator der Quartiersarbeit (Foto links). Elisa Dold war bereits in den Jahren 2021/2022 für die Quartiersarbeit des Bauvereins tätig, kennt also die Strukturen der Quartiersarbeit und die Anforderungen ihres neuen Jobs. Die junge Mutter freut sich auf die Aufgabe in der spannenden Phase des Quartierstreffs, der nach der Umbauphase nun im Herbst 2024 den regulären Betrieb aufnimmt. Zu Ihren ersten Aufgaben gehört die Mitarbeit bei der Vorbereitung des Eröffnungsfestes, das am 27. September stattfindet.